

# El SEPC desaparece en los campus de la Comunidad - El Mundo - 30/08/2016

## El SEPC desaparece en los campus de la Comunidad

**N. DE LA T. VALENCIA**

Tras una década de trabajo en el ámbito educativo, el Sindicat d'Estudiants dels Països Catalans (SEPC) anunció su desaparición en las universidades valencianas. «Lamentamos comunicar de manera oficial que este proyecto desaparece en el País Valencià», desveló ayer el sindicato en un comunicado firmado conjuntamente por sus organizaciones de la Universitat de València, la Universidad de Alicante y la Jaume I de Castellón.

El propio sindicato estudiantil admitió que «las dinámicas y tensiones existentes» en su seno «han llevado al conjunto de la militancia de todos los núcleos del País Valencià a tomar esta difícil decisión». La consecuencia, según confirmó la organización de estudiantes, supondrá dejar de tener representación. Pero la «desintegración del proyecto del SEPC no implica la desaparición del proyecto político».